

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS  
FECHA: 23/NOVIEMBRE/2022

## **Moody's detalló que la petrolera seguirá necesitando apoyo continuo del gobierno**

DANY MARTIN: La agencia calificadora Moody's indicó que los precios más altos del petróleo ayudarán a la posición financiera de Petróleos Mexicanos, pero su flujo de efectivo seguirá siendo negativo.

En un análisis, Moody's detalló que la petrolera seguirá necesitando apoyo continuo del gobierno para los pagos de su deuda en 2022 y 2023, dada su alta carga de deuda y necesidades de capital de trabajo, así como inversiones continuas en su negocio de refinación que genera pérdidas o ganancias muy pequeñas.

La calificadora recordó que Pemex es la empresa integral de petróleo y gas más endeudada a nivel mundial de las que califica y además es la única con patrimonio negativo.